
本日の講師講演（横石知ニ氏）で何か学び・気づきはありましたか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

7 名 10.8 ％

58 名 89.2 ％

0 名 0.0 ％

65 名 100.0 ％

本日の３月例会の設えは良かったですか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

4 名 6.2 ％

8 名 12.3 ％

53 名 81.5 ％

0 名 0.0 ％

65 名 100.0 ％

本日の講師講演（横石知ニ氏）で何か学び・気づきはありましたか？

□ 自分のことと考え、どうやれば考え実践に変えていきたい。（複数）

□ 経営者ではありませんが、たくさんの気づきがありました。明日から、全員で共有します。

□ 人を輝かせるしくみ、具体的で良かったです。

□ できることから一歩ずつ実践していきます。まだまだ可能性があると実感しました。

□ 料亭を廻りまわって体を壊すまでやり切られたこと本気さに感動しました。

□ 現在進行形のお話でしたのでリアルで良かった。

□ 「個」を大事にする。「自分の持っている素材・商品に価値をもたせること」が心に残った。

□ 基本に返ることができた講演でした。

□ 想いを持ち続けて最後までやり遂げることが大事だと感じました。

□ 京都であること、私であること、今の会社であることの意味・大切さに気づきました。

□ 変化に対応する能力、忘れずに毎日を大切にしていきます。

□ 明日からもがんばろうという気持ちになれました。

□ 地域独特のお話が良かったです。

□ 頼りにされること。仕事に想いを持つこと。改めて素敵だなと感じました。

□ 私の出身地も田舎ですので自分のことのように聞けました。（複数）

□ 顔が照っている社員がたくさん働く会社を作りたいと思います。

□ 会社のスタッフの価値を輝かせるために何をしたらいいのかこれから考えます。

□ 「昔は良かった」「できない」とはじめから諦めてはいけないと思いました。

□ 変えることの難しさ、変えたときの素晴らしさ、実践者の説得力を学びました。

□ 商品を取り巻く場面・価値・地域などの重要性を感じました。

□ 気ーボード、競争心からおばあちゃんのやる気に繋げるしくみが良かった。
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アンケート１　本日の講師例会（横石知ニ氏）で何か学び、
気づきはありましたか？
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アンケート２　本日の３月例会の設えは良かったです
か？

（なかった）

2

3

4

（良かった）

無回答



□ 素晴らしい経営者の話は、全て共通項があると感じました。

□ 夢のタネを蒔き続けていきます。

□ 住んでいる地域に誇りを持ち、活性化に向けて努力し続けられたこと素晴らしい。

□ プライドの高さをいいように活用した発想が素晴らしい。

□ 常識の逆の発想や現場徹底主義のお話は良かったです。

□ おじいちゃんやおばあちゃんの元気な笑顔を見ていてこちらまで幸せになります。

□ リアルでわかりやすく、自分の弱点・視点の気づきが多くありました。

□ 本を読みたくなりました。

本日の３月例会の設えは良かったですか？

□ いつもありがとうございます。（複数）

□ スクリーンが大きくてよかった。（複数）

□ 開催前、テレビ放映会が良かった。（複数）

□ テーマ選び選定が良かった。

□ 大変勉強になりました。

□ 会場の設営が良かった。（複数）

□ 事前知識が無い人も、ビデオ上映でスムーズに講演に入れたと思います。

□ 今の状況にあったテーマで本当に良かったです。

□ なかなか会えない方のお話を聞けて良かったです。

□ 机、椅子、スクリーン、音声、空調全て良かったです。

□ アンケート書きやすかったです。

□ 空気全体が良かった。

□ 単純で良かった。ツイテル。

□ 交通の便が良い。

□ 後ろに座るとやっぱりみえずらいです。

□ パワーポイントが良かったです。

□ 今までのすば経では異色の方でしたね。

その他意見がありましたらお聞かせください。

□ 講演の音声データを販売していただけるとうれしいです。

□ 全社員に聞いてもらいたい。

□ 夢のタネを蒔いていきます。良き講演会ありがとうございました。（複数）

□ お年寄りが聞ける場にすればもっと良かった。

□ 初めて参加させていただきましたが、本当に素晴らしかったです。

□ 大変有意義な講演でした。（複数）

□ また来ます。

□ 事前の本を読んで例会に参加しましたが、生で聞きより理解できました。

□ このような情報をもっと発信してもらえるようよろしくお願いします。

□ 刺激ある良き講演を聞かせていただきました。

□ オブザーブさせていただきありがとうございました。今日から実践です。

□ 時間がアッという間に過ぎました。

□ スタッフの皆様ありがとうございました。

□ 次回も楽しみにしています。（複数）

□ タイトルのよってはもっと集客できたかも。葉っぱの話でなかったので。

□ 私もいつまでも照りがあるよう自分を磨きたい。

□ 経営者ではないですが、参加して良かったです。

□ 講師陣のセッティングがいつも素晴らしい。

□ 和歌山より着た甲斐がありました。

□ もっとお話が聞きたかったです。

□ 和歌山経営者会でも地域活性化に繋がるよう頑張っていきます。
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